

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 6. November 2013

25 Jahre Kurse für Migrantinnen

Am Montagvormittag wurde das 25-jährige Jubiläum der Kurse für Migrantinnen begangen. Zahlreiche ehemalige und aktuelle Teilnehmerinnen waren für die kleine Feierstunde im Pavillon der Dietesheimer Seniorenwohnanlage erschienen. Eva Scholz, Frauenbeauftragte der Stadt Mühlheim, begrüßte die Gäste und lobte die Arbeit ihrer Vorgängerin Doris Globig. Bürgermeister Daniel Tybussek hob die Wichtigkeit der Kurse hervor und überreichte den aktuellen Kursleiterinnen kleine Präsente. Auch Hüsamettin Eryilmaz, Vorsitzender des Ausländerbeirats, schloss sich den Lobes- und Dankesreden an.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de